



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**  
*SPD-Kreistagsfraktion Fulda*

[SPD-Kreistagsfraktion Fulda | Vor dem Peterstor 10 | 36037 Fulda](#)

Fulda, 28. August 2020

	Sitzung des Kreistags	Inhalt / Anlass
Antrag	21.09.2020	Sanierung Groenhoff-Haus
Beschluss:	angenommen nach Streichung des 1. Absatzes der Begründung	Dafür: Dagegen:

**Resolutionsantrag der SPD-Kreistagsfraktion**  
**Planungen für die Sanierung des Groenhoff-Hauses voranbringen**

**Resolutionsantrag:**

Der Kreistag des Landkreises Fulda fordert die hessische Landesregierung auf, endlich die Planungen für die Sanierung des Groenhoff-Hauses auf der Wasserkuppe voranzubringen und die Finanzierung der Baumaßnahmen sicherzustellen.

**Begründung:**

~~Bereits im Jahr 2014 hat die für das Biosphärenreservat Rhön zuständige Umweltministerin Priska Hinz (Bündnis 90/Grüne) bei einem Besuch auf der Wasserkuppe erklärt, dass sie sich eine Sanierung des Hauses vorstellen kann. Seitdem ist nichts passiert, vor allem sind aber keine Finanzmittel in den Haushalt des Landes Hessen eingestellt worden.~~

Die Länder Bayern und Thüringen investieren in ihre Teile des Biosphärenreservates Rhön wesentlich mehr. Die dortigen Verwaltungsstellen sind entsprechend gut ausgebaut.

Bei der Verwaltungsstelle des hessischen Teils des Biosphärenreservat Rhön, das Groenhoff-Haus auf der Wasserkuppe, gibt es dringenden Handlungsbedarf. Der bauliche Zustand des Gebäudes ist so schlecht, dass die Verwaltungsstelle mittlerweile vorübergehend nach Hilders ausweichen musste. Nach Jahren des Stillstands wird es endlich Zeit, dass die Sanierungsmaßnahmen am Groenhoff-Haus beginnen können.